

Pour comble de confusion — ce qui prouve que les directeurs de journaux doivent éviter soigneusement d'être malade et de voyager, — nous n'avons même pas annoncé que Mgr C.-O. Gagnon, P. D., a été dernièrement nommé assistant-directeur de l'Action sociale catholique. Nous connaissons assez le nouveau titulaire pour être sûr qu'il rendra les meilleurs services à la cause du bien, dans cette nouvelle sphère d'action ouverte à son zèle.

Dimanche soir, à l'église Saint-Jean-Baptiste de Québec, l'Union musicale a donné un concert sacré, en interprétant de façon exquise le *Gloria*, le *Credo* et le *Sanctus* de la Messe de sainte Cécile, de Gounod. M. l'abbé Godbout, du vicariat de la même église, a fait le sermon de circonstance, où il a montré fort éloquemment quelle est l'influence de la musique dans la famille, à l'école et à l'église. M. l'abbé E. Nadeau, du Séminaire de Québec, a officié au salut du Saint-Sacrement qui a terminé cette célébration publique de la fête de sainte Cécile.

Lundi matin, à Saint-Joseph de Lévis, S. G. Mgr l'Auxiliaire a donné la Confirmation aux élèves du Couvent de Jésus-Marie qui venaient de faire leur première communion. C'était la première fois que la Confirmation est donnée ici à des enfants si jeunes, par suite du récent décret du Saint-Père sur la première communion.

A Saint-Sauveur, ces semaines dernières, il y a déjà eu une première communion des jeunes enfants. Mardi, la pieuse cérémonie s'est faite à Saint-Roch et à Jacques-Cartier.

Dimanche soir, à Montréal, dans une nombreuse assemblée de citoyens, tenue sous la direction de S. G. Mgr l'archevêque de Montréal, on a adopté la résolution suivante, à l'adresse de notre récent Congrès de Tempérance de Québec :

« La Ligue antialcoolique de Montréal apprécie hautement l'œuvre considérable et importante du Congrès de tempérance de Québec, et félicite vivement les promoteurs et organisateurs de ces mémorables assises de la tempérance, ainsi que tous ceux qui, par leurs travaux qu'ils y ont présentés, leurs discours et la part d'action qu'ils ont prise à ce Congrès, en ont assuré l'éclatant succès. De plus, la Ligue approuve vive-